



Presseinformation

Hof, 31.07.2025

Verantwortlich: Hr. Weiß

Mehr Freiheit für die Saale - Uferverbau wird entfernt

Ab dem 05.08.25 werden im Auftrag des Wasserwirtschaftsamtes Hof nördlich von Schwarzenbach a. d. Saale ca. auf Höhe der Brücke der B 289 Baumaßnahmen an der Saale durchgeführt.

Die Ufer der Saale sind in diesem Abschnitt stark verbaut. Diese starren Uferbefestigungen sollen aufgelockert werden, um dem Fluss wieder mehr Entwicklungsfreiraum zu geben. Störsteine und Wurzelstöcke werden eingebracht. Diese fördern die Eigenentwicklung der Saale. Damit entstehen neue Strukturen in den Uferbereichen und neue Lebensräume für die Wasserbewohner. Die Arbeiten werden ca. eine Woche dauern.

Die Maßnahmen tragen dazu bei, die Saale im Oberlauf bis zur südlichen Stadtgrenze von Hof in einen guten ökologischen Zustand zu bringen. Nach europäischem Bewertungsmaßstab wird der derzeitige Zustand der Saale in diesem Bereich als mäßig eingestuft.

